



たいよう

日進市立相野山小学校
令和2年度3年学年だより
臨時お知らせ号 R2.5.11

季節はめぐり、新緑がまぶしい5月も半ばになりました。先日は保護者の方や子どもたちの顔を見ることができ、とても安心しました。おうち時間も続きますが、いかがお過ごしでしょうか。いろいろと生活を工夫されて過ごしていらっしゃると思います。大人も子供も健康第一で乗り切りたいですね。そして、また学校で子どもたちに会える日常を心待ちにしています。

保護者の皆様におかれましては、度重なる休校延長で、さらなる御迷惑と御心労をおかけしております。このような大変な状況の中、日々お子様の健康管理、ならびに生活面や学習面でのご協力をいただき、心から感謝申し上げます。

家庭学習

計画的に進めるように、引き続き、ご家庭でもお子様の様子を見て、励ましや見守り等をお願いします。また、教科書のQRコードを読み込むと参考資料が視聴できます。本校ホームページにも学習支援サイトのリンクを掲載しています。様々なサイトがありますので、よろしければご参考になさってください。

国 語	音読 ⇒ 教科書、または家にある本を読んで、音読カードをおうちの人に書いてもらう。 ※「春のくらし」「言葉で遊ぼう」「こまを楽しむ」は すらすら読めるようにしておく。	毎日
	漢字ノート ⇒ 「漢字ノートの使いかた」プリントをよく読み、ノートにいていねいに書く。 はんい ⇒ プレテスト①～⑤(P5、P9、P13、P17、P23) ※テストは学校でおこなう。家ではやらない。	
	プリント ⇒ 教科書を読みながら、プリントに取り組む。 「どきん」1枚、「きつきの商売」1枚、「漢字の広場」2枚	
算 数	算数ノート ⇒ 教科書とノートプリントをよく読みながら取り組む。	
	プリント ⇒ 「わくわく算数学習」1枚、「かくれた数はいくつ」と「九九の表とかけ算」3枚	
	算数プリント ⇒ 問題をよく読んで、取り組む。 (「時計プリント」は、長いはりをかくことを忘れない) 「かけ算」1枚、「時計」4枚、「時計すごろく」1セット	
理 科	計算ドリル ⇒ ドリルをよく見て、問題の写しまちがないよう気を付けて、取り組む。 はんい ⇒ 4～8を計算ドリルノートにやる。	
	理科ノート ⇒ 植物のたねと芽の観察(たねを配るので家でたねをまく。←ご協力お願いします。難しい場合はご相談下さい。) 理科ノート記録例プリントを読み、書き方を知る。 理科ノートP9、11に観察した様子を記録する。色も塗る。	
	教科書 ⇒ P10～11を見て読み、植物や生き物の名前を知る。 もし庭や、外に出ることがあれば、これらの植物や生き物がいないか探してみる。 ☆ちょうの飼育 ⇒ ちょうちよの卵をみたことがあるかな？外で、もし、ちょうちよの卵やちょうちよの子ども(あおむし)を見つけたら、観察してみよう。さらに、もし、おうちで飼っていいよと言われたら、ぜひ、育ててみよう！だんだん成長してくるあおむしが、意外とかわいいのだ♪見つけ方や育て方など、調べながら育てると、よりおもしろい！ ※開校後、学校でも飼育できればする予定なので、無理はしないこと。寄生虫や毛虫などにも注意！	

	<p>社会プリント ⇒ 2枚。わたしたちのまち「日進」P52～を見ながら取り組む。(見なくてもできる) ☆地図記号は覚えられたかな？ 前にわたしたちプリントや教科書、地図帳を見て、地図記号をどんどん覚えようね！</p>	
音楽	<p>プリント ⇒ 楽譜を見て、階名(ドレミ)を知る。レッスン1から順番に、プリントに書く。 「ドレミの歌」は階名を書いたら、歌う。階名が分からないときや、答えを確認するときには、教科書P11を見る。 「ぶんぶんぶん」は、音符をかくことを忘れないように気を付ける。 ☆「ぶんぶんぶん」や、2年生までに習った曲について、鍵盤ハーモニカでの演奏にもチャレンジしてみよう！</p>	何日でも何度でも
図工	<p>えのぐ ⇒ 「3年生 図画工作のかだいについて」のプリントをよく読んで、取り組む。 準備するものを、全てそろえてから取り組む。 水やえのぐがこぼれてしまわないように、机の上を整理してから行うなど、気を付けて取り組む。</p>	
体育	<p>なわとび級表 ⇒ 周りに人がいないかなど、安全に気を付けて、練習する。 できるものや、やりたい跳び方から、どんどんレベルアップを目指して取り組む。</p>  <p>たのしい体育 ⇒ 「☆ポイント」の部分、まず読む。 簡単な準備体操をしてから取り組む。 安全には十分気を付けて、絨毯や、カーペット、布団などの上で行う。</p>	何日でも何度でも

答えのついているプリントやドリルは、全て自分で答え合わせをして、赤で直すところまでやりましょう。

3年生のみんなへ

みんな、元気に毎日すごしていますか。なかなか会えない日々が続いていて、先生たちも学校はまだかなあ。とみんなに会える日を、首を長くして待っています。

そんな中、この長いお休みを使って、新しいことに挑戦している人がいます。すばらしい！

料理を作った人 色んなお手伝いをした人 新聞を読んだ人 工作をした人
家庭菜園を始めた人 おうちでトレーニングをした人 マスクを作った人

これらは、前回の家庭訪問で教えてもらった、みんなのうちのどれかのことですよ♪

ちなみに、村松先生はひたすらウォーキングをして足腰を鍛えています。どこまでも遠くまで行ける気分になり、とても気持ちがいいです。たくさん歩いて、おなか減り、ごはんもおいしく食べられます。

土田先生は、このGWに急遽、部屋の大掃除をしなければならなくなりました。なぜかって？

それはですね、娘と白熱した枕投げ大会をしたからです。部屋中を駆け回りながらバンバンと夢中になってやっていたら…ビリビリっ！カバーが破れ…バラバラバラバラ…どうなったかもうお分かりですね。

さて、みなさんはどんな毎日すごしていますか。きっと色んなことに挑戦して頑張っていることでしょう。土田先生みたいな残念な人は、いない・・・はず・・・？また、学校がはじまったらたくさんお話を聞かせてくださいね。